

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
Miércoles 22 de Abril de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Entregan a **Francisco Domínguez** su constancia de mayoría. Afirmó estar preparado para la campaña constitucional y afirmó no conocer su oponente del PRI, **Jaime Escobedo**. (NC)

No lo conozco, fue la respuesta que dio el candidato electo del PAN a la presidencia municipal de la capital, **Francisco Domínguez**, al ser cuestionado sobre su diferencia con su contrincante del PRI **Jaime Escobedo**, durante la entrega de su constancia de mayoría en el comité directivo estatal. (PC)

Impugna la diputación plurinominal local del panista **Luis Antonio Rangel. Oscar Pozas**, precandidato del PAN por una diputación local plurinominal, denunció actos anticipados de precampaña, por lo que ya impugnó ante el Comité Directivo Estatal, el Comité Ejecutivo Nacional y el Instituto Electoral de Querétaro. (NC)

<u>Cabeza</u>. Por su parte, el precandidato a diputado plurinominal **Oscar Pozos** impugnó a **Antonio Rangel** por considerarlo una imposición de **Ricardo Anaya**. (PC)

Impugna el precandidato **Gustavo García** la elección de candidato del PAN en el municipio de Tolimán, argumentando múltiples irregularidades y la falta de constancia de residencia, del **Gumercindo Reséndiz**, quien se llevó la elección del domingo pasado. (NC)

<u>Cabeza</u>. Luego de la unidad que proclamaban los panistas tras su elección interna comenzaron las inconformidades en el municipio de Tolimán, donde el precandidato perdedor **Gustavo García Cruz**, impugnó el registro de la plantilla ganadora. (PC)

El PAN sigue sin candidato a la presidencia municipal de Huimilpan, luego de las diferencias en el conteo de votos para **Fernando Olvera** y **Juan Pablo Hainse**. No se descarta la posibilidad de reponer el proceso electoral en Huimilpan, indicó **Greco Rosas**, aunque sí aclaró que existen otras salidas a este conflicto, que habrán de valorar en el transcurso de hoy. (PC)

<u>Vía telefónica</u>. **Juan Pablo Hainse**, aspirante a la candidatura a la presidencia municipal de Huimilpan, por el PAN, mencionó que el domingo los panistas emitieron su voto en Huimilpan, eligiéndolo a él en la primera ronda con 53 votos contra 50 sobre **Fernando Olvera Fajardo**, en ese momento la mesa directiva manifestó que

había una segunda vuelta. No se ha declarado ganador a ninguna persona. El lunes la comisión distrital que es la que rige el proceso, tuvo a bien revaluar la situación y declararlo vencedor en primera vuelta, ese es un dictamen que ya está emitido, firmado, cerrada la sesión, donde se le declara ganador, después se lleva ese dictamen ante la comisión estatal, parece que crea un poco de controversia al respecto, pero por el momento hay un dictamen que lo nombra como ganador de la contienda. Ahora están hablando con la comisión electoral estatal presidida por **Greco Rosas** y tienen confianza, han actuado en todo momento conforme a derecho y apegados a los estatutos que los rigen, y espera que la comisión, que tiene entendido que está deliberando, porque no le han comunicado ninguna otra cosa, que la comisión le va a dar la razón, siendo que la comisión estatal tiene la facultad de validar, solamente, no de calificar la elección, sobre un dictamen ya emitido, por eso tiene la confianza de que así será. (PC)

Interpone el PRI un recurso legal ante el IEQ, al acusar que el PAN violó la ley electoral al realizar promoción de sus candidatos fuera de los tiempos permitidos, señaló **Braulio Guerra Urbiola**. (PC)

Advierte el PRI estatal que exigirá debates en las próximas elecciones, indicó el presidente del Comité Directivo Estatal, **Hiram Rubio**. (NC)

<u>Cabeza</u>. La encuesta Mitovski en la que el PRI ha perdido preferencia electoral será referente para acreditar que nos vamos a levantar como primera fuerza electoral, afirma el dirigente estatal del PRI **Hiram Rubio**. (PC)

El PRI estatal convoca a la alianza ciudadana por un Querétaro de oportunidades para ti, con el fin de llevar a cabo una plataforma política basada en las necesidades de la ciudadanía. (NC)

<u>Cabeza</u>. Del 27 de abril al 17 de mayo, el PRI estatal realizará foros de consulta a los ciudadanos, para obtener propuestas en materia de seguridad, desarrollo social y temas de interés de los jóvenes. (PC)

El PRI va a ganar, no tengo la menor duda, dijo el candidato a gobernador **José Calzada Rovirosa**. Explicó que en sus recorridos por el Estado ha escuchado a los queretanos que no han tenido voz en los últimos años y que ahora quieren un cambio. (NC)

Responde el candidato del PRI a la gubernatura del estado **José Calzada**, al presidente de la comisión electoral nacional del PAN, **José Espina** y su contrincante **Manuel González Valle**, quienes lo calificaron como un falso candidato de unidad, y acusa a los gobiernos blanquiazules de provocar la abstención en las contiendas electorales. (PC)

Hiram Rubio, dirigente estatal del PRI, al señalamiento de que no había sido una candidatura de unidad, sino dedazo, le responde al PAN, y dice que ellos privilegian la unidad y no fue motivo como se dio en otros partidos, una lucha de grupos por el poder. (PC)

Pablo González Loyola Pérez denuncia fraude electoral en la elección interna del PRD. Afirmó que los chuchos dejaron sin espacios a los seguidores de **Andrés Manuel López Obrador** en Querétaro. Denunció irregularidades, por lo que no existen candidatos del sol azteca. (NC)

<u>Cabeza</u>. **Pablo González Loyola** expresó su malestar e hizo una enérgica protesta por las prácticas de fraude electoral y falsificación de documentos en ese partido. Afirmó que este hecho ya se puso al conocimiento del órgano electoral y la comisión política nacional. (PC)

<u>Cabeza</u>. La candidata a gobernadora del PVEM, **Adriana Oviedo Jiménez**, en el marco del día mundial de la tierra, subrayó la importancia de aprobar políticas públicas que no afecten al único hogar que tenemos, la tierra. Dijo que este día es una oportunidad para reflexionar acerca de nuestras acciones. (PC)

Para el 2 de mayo, la Secretaría de desarrollo urbano y obras públicas del Estado, deberá retirar 300 anuncios de obra pública en toda la entidad, de acuerdo a la ley electoral, informó el titular **José Luis Covarrubias**. (NC)

Más de 300 espacios publicitarios cederá la Secretaría de desarrollo urbano y obras públicas del estado al IFE para la promoción del voto en las próximas elecciones, informó su titular **José Luis Covarrubias**. (PC)

La ejecución de obras no se suspenderá con motivo de las campañas políticas, lo que no se puede hacer es publicitar, indicó **José Luis Covarrubias**. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

<u>Cabeza</u>. Para el presente año, Gobierno del Estado tiene previsto recaudar, por concepto de impuesto a bebidas alcohólicas envasadas, 16 mdp, informó el director de ingresos de la Secretaría de Planeación y Finanzas, **Javier Marra Olea**. (NC)

Se recibió a 60 mil turistas-noche durante esta semana santa, una cifra similar a la del año pasado, señaló la secretaria de turismo **Esther Carboney Echave**, quien dijo que la meta era al menos que no decayera el porcentaje de ocupación. (NC)

Apuesta la Secretaría de Turismo por fomentar la cultura turística en los niños queretanos, aunque los resultados no se midan económicamente, por lo que fueron presentados los materiales didácticos, Cuéntamelo, que beneficiarán a más de 2 mil 500 niños de 70 escuelas primarias en el Estado, para que conozcan la historia y leyendas de Querétaro, indicó la secretaria de turismo **Esther Carboney**. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

<u>Cabeza</u>. 14 mil padres de familia retomaron su actividad de Padres vigilantes, indicó la directora de vinculación social de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, **Ángeles Ruiz Corzo**. (NC)

<u>Cabeza</u>. La prueba ENLACE servirá como examen para acceder a la secundaria, explicó **Concepción Pérez Mendoza**, Directora de educación primaria de la USEBEQ. Explicó que cerca de 17 mil estudiantes de sexto de primaria, se jugarán este jueves y viernes, un lugar en la secundaria. (NC)

<u>Cabeza</u>. Este jueves y viernes, los 158 mil 513 alumnos de tercero a sexto grado de primaria, realizarán la prueba Enlace. De estos 158 mil, casi 38 mil alumnos corresponden al sexto grado de primaria, y de ellos sólo 17 mil aproximadamente tendrán con este examen su ingreso a secundaria. Se les va a ubicar de acuerdo a los resultados de este examen en aquellas que tengan mayor demanda en la entidad. Para mayores informes está el teléfono 238 60 00 extensiones 1708 y 1800. (PC)

Firman convenio el pasado martes 21 de abril, la escuela bancaria y el hotel City Exprés, para dar espacio de prácticas a los estudiantes. (NC)

SOCIEDAD

<u>Cabeza</u>. La Secretaría de Seguridad Ciudadana conforma los lineamientos para la licitación del equipo de prepago en el transporte público, informó el director de transporte, **Mauricio Cobo**. (NC)

<u>Cabeza</u>. Hasta en un 20% disminuyó el número de créditos otorgados por FONACOT en lo que va del año, informó su director estatal, **José Gerardo Martínez**. (NC)

<u>Cabeza</u>. Del 30 de abril al 5 de mayo se realizará la feria FONACOT 2009, informó su coordinador de eventos, **Manuel Rodríguez Meza**, quien estima colocar más de 12 mil créditos en este año. (NC)

<u>Cabeza</u>. Informa el Delegado de la Cruz Roja, que el sábado concluyó la colecta anual, aunque se siguen esperando las aportaciones de empresas e instituciones. Se lleva un 65% de la meta de 3 millones 875 mil pesos, pero se espera que con el cierre en dependencias estatales, la colecta estatal y la empresarial se alcance el objetivo. (PC)

MUNICIPIOS

<u>Cabeza</u>. Más de 16 toneladas de basura han sido colectadas en los drenes por la Secretaría de servicios públicos municipales. (NC)

Servicios públicos municipales ha retirado 16 toneladas y media de basura en los drenes de 5 delegaciones, informó su titular **Juan Alberto González Arce**. Dijo que deben hablar al 070 para que pase el servicio de recolección de estos tiliches y no los tiren en los drenes. (PC)

Como parte del programa 3 por 1, fue entregado drenaje sanitario en la comunidad La Carbonera, con una inversión de un millón 199 mil pesos. (PC)

<u>Cabeza</u>. Con el objetivo de fomentar la educación vial y el respeto al reglamento de tránsito, tanto por parte de peatones como de conductores, seguridad pública municipal pondrá en marcha el programa Todos por Nuestra seguridad. En esta ocasión se va a aplicar en Juriquilla, mañana a las 10 el secretario dará el banderazo de salida a las brigadas de vinculación social, que se instalarán en las 2 principales glorietas de la Avenida Villas del Mesón. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Con una inversión de 84.2 mdp se desarrollan las obras de la primera etapa de ampliación y remodelación del Hospital General de Querétaro, donde el secretario de obras públicas, **José Luis Covarrubias**, encabezó un recorrido con medios de comunicación. (NC)

Luego de 33 años, el gobierno del estado invierte 84.2 mdp, en la primera etapa de las obras de ampliación y remodelación del hospital general de Querétaro. El director de infraestructura de la Secretaría de obras públicas del Estado, **Miguel Ángel Bucio**, destacó que la capacidad de atención en el área de urgencias se incrementará en 138%. (PC)

<u>Cabeza</u>. En San Juan del Río la SEMARNAT celebró el día mundial de la tierra, en un evento donde participaron 32 primarias integradas al programa Escuela Limpia. Estudios recientes demuestran que en los últimos 30 años, alrededor del 30% de las regiones naturales del planeta se han deteriorado de forma alarmante. El día mundial de la tierra se conmemora cada 22 de abril desde 1970. (PC)

LABORAL

<u>Cabeza</u>. Será en el transcurso de esta semana cuando el SNTE comience la negociación del incremento al salario, señaló su secretario general, **Jesús Galván**. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Diariamente la agencia de devolución de vehículos robados de la Procuraduría General de Justicia, atiende a seis personas, informó el procurador **Juan Martín Granados Torres**. (NC)